

15.08.2025

## DTM eSports-Champion bei der DTM am Nürburgring geehrt

- Lucas Müller erhält Pokal bei der DTM am Nürburgring
- Exklusiver Blick hinter die Kulissen für DTM eSports Champion

München. Große Ehre für den neuen DTM eSports-Champion: Am vergangenen Wochenende war Lucas Müller (Falken SimRacing), der sich 14 Tage zuvor in einem packenden Finale den Titel gesichert hatte, auf Einladung des ADAC zu Gast bei der DTM am Nürburgring. Müller reiste nicht alleine in die Eifel und kam in Begleitung seines Vorgängers und Teamkollegen Tim Jarschel, der in der Saison 2026 Rang drei in der Tabelle belegte. Beide Fahrer erhielten bei ihrem Besuch exklusive Einblicke hinter die Kulissen.

Vor dem Samstagsrennen der DTM wurden Müller und Jarschel von ADAC-Motorsportchef Thomas Voss für ihre Leistung geehrt. Müller setzte sich auf dem Weg zum Titel gegen mehr als 6000 Konkurrenten durch. Neben einem Pokal und Preisgeld darf sich Müller zusätzlich auf einen Test in einem GT4-Auto freuen und zeigte sich begeistert: „Es ist ein kleiner Kindheitstraum. Die DTM habe ich schon mit meinem Papa verfolgt, da war ich fünf, sechs Jahre alt, und jetzt die DTM eSports Championship zu gewinnen, bedeutet mir sehr viel. Ich glaube, ich habe allen gezeigt, was ich kann, und freue mich auf die Zukunft. Ich bin einfach superhappy und freue mich schon auf den GT4-Test.“

### Blick hinter die Kulissen

Neben der Siegerehrung gab es für die beiden eSportler auch einen exklusiven Blick hinter die Kulissen. Auf dem Programm standen unter anderem eine Tour durch die Box von DTM-Youngster Tom Kalender beim Mercedes-AMG Team Landgraf sowie Besuche bei den ADAC GT4 Germany-Teams Razoon – More than Racing und AVIA W&S Motorsport. Hier hatten die Simracer die Gelegenheit, im realen GT4-Rennwagen Probe zu sitzen. Ein besonderes Highlight wartete dann noch auf Lucas Müller: Der diesjährige Champion durfte im Schaeffler Innovationstaxi, einem Audi R8 LMS GT2, neben Ex-Formel-1- und DTM-Pilot Markus Winkelhock Platz nehmen und einige schnelle Runden über den Nürburgring genießen.

### Pressekontakt

ADAC e.V.

Oliver Runschke, T +49 89 76 76 69 65, E-Mail [oliver.runschke@adac.de](mailto:oliver.runschke@adac.de)

Kay-Oliver Langendorff, T +49 89 76 76 69 36, E-Mail [kay.langendorff@adac.de](mailto:kay.langendorff@adac.de)

[dtm.com](http://dtm.com)